

## BANCA DEL CIUDADANO.

Sra. Estela Aguilar. Integrante Unión Vecinal B° Carbometal.

Tema: Problemáticas que aquejan al Barrio,

El día 22 de mayo de 2025, cuando es la hora 09:00 hace uso de Banca del Ciudadano la Sra. Satorras y Sra Ana Garrido en representación de la Sra. Estela Aguilar, Barrio Carbometal. Presidencia da la bienvenida y explica brevemente el funcionamiento de la misma.

Buenos días a todos los Concejales presentes, personal del Honorable. Concejo Deliberante vecinas del Barrio Carbometal. Damos inicio a lo que es la Banca del Ciudadano, siempre obviamente de manera informal y les había explicado. Buen día Desirre, buen día. Señora Ana, tienen 10 minutos para hablar. Entiendo que van a hacer una locución mixta, así que entre ambas no deberían. De todas maneras, superar esos diez minutos el tema bueno, han hecho un listadito aquí en la nota seguridad, frenos de la obra de infraestructura vandalismo, cartelería, transporte, alcantarillas, desagües y recolección. Algunos temas ya los tenemos en una Sesión Abierta. Sé que algunos le hacen resuelto y bueno posterior a la locución de ustedes y los Concejales tendrán la posibilidad de hacerles alguna devolución y analizar a dónde pasan todos estos temas para ser trabajados posteriormente a alguna Comisión. Antes que nada buenos días. Venimos bueno. Como ya señor Presidente ha anticipado, han estado este trabajando en este tema. Lo vienen trabajando hace tiempo lo sabemos, pero en la inquietud nuestra es que el momento últimos meses se ha crecentado el tema de inseguridad. Yo voy a hablarles de este tema en particular, cosa que nos está este desvelando los vecinos, estamos muy preocupados. Estamos sospechando que en algún momento hasta podemos estar lamentando una persona gravemente herida o con fallecida no?, no queremos tener otro caso. Kevin en el Barrio que nos catapultó digamos a nivel Provincial y Nacional como un espacio inseguro Malargüe inseguro. No? Ni de gatillo fácil ni de lo que sea. Nos preocupa mucho eso. Hemos estado visitando diferentes Entes públicos. Como tuvimos una entrevista con Desarrollo Social, tuvimos una entrevista ETI, tuvimos una entrevista con el Fiscal y ahora. Bueno nos queda la parte Legislativa del municipio que son ustedes. Que son los encargados de elaborar Ordenanzas y de tratar que

se ejecuten, sabemos que bueno que ya está el Presupuesto actual, sabemos que las políticas públicas si no se envía dinero a los lugares donde son más vulnerables y hay mayor riesgo, no vamos a salir de esto. El Barrio está literalmente abandonado, pilas de mugre, mugre ya no es ni siquiera cardos, es mugre, se debe que hacen dos meses atrás, nos prometieron que iban a ir a limpiar. Y nos dijeron que los vecinos que sacaron escombros y basura, cosa que los vecinos hicieron y nunca más volvieron. Sé que esto por ahí no pasa por ustedes, si hemos hablado con la persona encargada de eso y oído sordo estamos invadidos de ratas, eso también hace a la inseguridad el abandono este, o sea yo peleé mucho por el Boulevard Rufino Ortega, son del ámbito de la discapacidad también me pone muy contenta que es una obra que pero yo veo que hay. Son dos polos que está polarizados Malargüe o sea es mucho para algo y nada para otros espacios hemos tenido en quince días 15 allanamientos sé que han dado sus frutos sus frutos bajó un poco ese nivel de inseguridad, pero lo no tiran tantos tiros, pero los vecinos están literalmente acobachados en su casa han tapiado las puertas y las ventanas. Hay guerras Barriales entre familias que son muy conocidas en el lugar y salen y se apedrean entre ellos o se tiran tiros mientras tantos niños jugando en la calle porque suele pasar a las tres de la tarde. Un día domingo. Lo que venimos a pedir es que se vea, que se, visibilice, que nos ayuden, que no queremos ir vecinos contra vecinos, ¿sino que a esos vecinos que están inclusive niños porque son menores de edad no? estamos hablando de niños de 10 a 16 años que están este muy agresivos y portando armas, un Estado presente donde haya Talleres, no hay estadísticas. Por ejemplo, no se sabe. Cuántos niños, cuántos adultos mayores hay en el Barrio cuántas personas con discapacidad? O sea, no se puede enviar una partida de dinero para un espacio que no saben donde estamos parados!! . No, no hay ninguna presencia del Estado. Hay un taller de música que se ejecuta en la Unión Vecinal que los mismos vecinos hicimos. El Estado ahí no ha puesto un peso para ampliar ni siquiera la Unión Vecinal. Solicitamos una ampliación de la Unión Vecinal para que vayan otros Talleres, porque nos decían que si no hay espacio no sé un taller de fútbol, parece que tampoco puede ir ahí cosa que no es así. O sea cielo abierto hay un montón de cosas que hacer un día sábado día domingo y que esos niños que estén ocupados y haciendo cosas soy docente. Por lo tanto esto no se trata de excluir de ir unos contra otros. Esto se trata de una mesa de trabajo y eso nos está llevando acabo. Señores. Concejales pido que ustedes en

Comisiones, traten esto que se puedan reunir. Y que puedan. Convocar a las partes del Ejecutivo y del Legislativo ustedes. Junto con el judicial y nos da alguna respuesta es urgente la responsabilidad es de todo, mañana muere alguien somos todos nosotros los responsables, porque hemos tomado conocimiento y no hemos hecho nada. Los invito a visitar nuestro Barrio para que vean la cantidad de mugres que hay y bueno y la verdad que me da vergüenza ajena este todo así tan abandonado. Así que bueno, ahora lo voy a dejar a mi compañera Ana que ella le va a hablar sobre la infraestructura del Barrio. Muchas gracias. Bueno, buenos días a todos una vez más acá sentada para exponer lo nuestro y preguntarles a todos ustedes. Cómo sigue el proyecto de nuestro Barrio? o cómo o en qué punto estamos? Si está frenado, si está caído. Cómo sigue esto? Porque con todo lo que planteó ya Desi, nos sentimos, me siento personalmente marginada es algo que como les dijera inseguridad totalmente, vandalismo a más que no poder y bueno y la falta respeto. Y en fin hace cuánto una semana atrás cuadritas de niños peleándose y los vecinos hemos tomado por cerrar las ventanas y todo el tema. Entonces queremos una respuesta. Cuál sería de todo esto? Cómo seguimos?, la limpieza mayormente se tocaron todos los puntos en el Galpón Municipal con alguien en con lleva esto con lleva con notas, es como que rendimos la materia y no dieron aprobado. Entonces ya no vemos el punto de cómo hay que tratar este tema. Cómo lo tenemos que sobrellevar nosotros como vecinos? Como Malargüinos, como como lo que convocamos? el Barrio Carbometal, no es que vivimos en él, por eso les hablo yo de que me siento marginada porque todos dicen: hay ;; Carbometal Sí, yo vivo en el Carbometal, pero no me creo la última basura. Como hay gente que yo se lo he dicho en la cara, dejen vivir, dejen estar tranquilo por qué no nos apoyan? Uds. mismos pueden ver que somos nosotras dos, nos cansamos de mandarle al grupo que sé yo, bueno, ella ha pasado otro punto porque pasa por la cabecita de cada uno no es cierto, Pero bueno...pero yo quisiera tener respuesta cuando fue Silvina a nuestro SUM con Martín, nos dijeron que iban a elevar una nota, no se era el tema, mi se me olvidó como era , pero Uds. saben saben muy bien. Como cómo sería ahí? Si la elevaron o qué respondieron yo sé que volver a preguntarlo del proyecto, es como, no sé ser demasiado cargosa. Bueno sabemos que de allá de donde vive Dios si no se abren las puertas para nosotros las llaves totalmente, pero bueno esto es así así que el ETI nos dijo esto lo tiene que tomar el municipio de raíz, porque es un Barrio que pertenece a Malargüe. Bueno y con respecto a otra nueva noticia

que me enteré anoche de un tendido eléctrico que se está haciendo que va a entrar por el Barrio. Ustedes tienen conocimiento? Dicen que es de Y.P.F. No sé? Bueno eso se está haciendo supuestamente dice que van a sacar ese tendido de la línea que viene o que va al basural y de ahí pasan por Ejército de Los Andes y no sé qué rumbo toma. Entonces nosotros es como que a veces lo sentimos privados para una cosa y visto para la oportunidad para otra, porque entonces digo. Yo bueno si va a pasar ese tendido y el croquis del proyecto??. porque ahí donde va ese ese tendido de línea va un desagüe y nosotros los grandes problemas que tenemos cuando cae una otra que parecemos patito en laguna. Así que bueno, eso es lo último que me enteré, pero bueno qué sé yo como somos Carbometal, los de allá al fondo, los que por ahí no estamos apoyando ni con los vecinos. Queremos saber cómo es el tema este, si bien no no a mí no me influye que pasó una línea eléctrica, que se yo no sé, por el bien de Malargüe, pero en nuestro proyecto si eso va a frenar si llega va a volver, tengo fe de que va a volver. ¿Qué va a pasar con nuestro desagüe? No sé digo yo yo no soy ingeniera ni mucho menos, pero quisiera saber si ustedes saben porque deberían estar empapados en esto no sé, no lo saben. Bueno si usted bueno nada más. Yo creería que lo demás está todo planteado porque yo cuando he venido donde se miraba es como les decía volver a recalcar lo mismo. Yo lo que lo que pedimos ahora es como dijo Desi la la seguridad la inseguridad del Barrio está totalmente desbordada. Hay una vecina que no es de ahora que se desató esto desde hace rato está presente. Le tiran piedras a la mañana, la tarde a la noche, la insultan. Bueno miles de y son menores como yo le dije al ETT, pero el organismo y ustedes qué hace?Cuál es la lo que tiene que pasar, para que Ustedes, actúen??. Hay niños Armados le digo hay un niño.!!! Le dijo que está armando, un vecino el día antes salió a muerte a defenderlo al otro día la camioneta de él fue baleada por esa criatura porque es un niño. Así , así!! Doble cierre su puso. Entonces digo yo si yo lo veo que pasa por mí callejoncito y hago mirada baja por no mirarnos, mucho porque si vos los miraba te ligas una de aquella que te suben y te bajan. Entonces no!! antes de noche hubieron anoche no antes de noche una correteada por el callejón a esta Señora que ha comprado hace poco la casa cuáles son sus dramas? A mi no me va ni me viene, pero gracias a esa Señora empezó todo el desbarde en el Barrio. Entonces digo yo cuál es el tema? Estábamos tranquilos un sector, el sector donde yo estoy era todo re pasivo, el sector donde vive la señora que está sentada allá. Noelia Agüero, ella no tiene ni

hace rato. Tendrá desde hace rato y ahora es parcial, todo, todo el Barrio no hay un puntito que se diga no este lugar pasivo, hay un vecino que ahora no ha venido. Bueno. Le bajaron los vidrios. Un niño con discapacidad. Que es el es cieguito con otro nene salían a hacer vandalismo, los casilleros de los gabinetes los bajaron todos con las gomeras. (Dice el Presidente Ana muchísimas gracias). Dice la Sra. primero agradecidos a ustedes. Y bueno, primero nada decirle que jamás se deben sentir incómodas por reclamarles que les corresponda. Concejal Silvina Camiolo tiene la palabra no este Gracias Sr. Presidente. Sí la verdad que es más vergüenza. Les tendría que dar a las personas que tienen que dar respuestas que a Uds. reclamar porque eso es así y en ese punto de dar respuesta tenemos que todos tener la capacidad de poner la cara y de poder hablar con Uds. Se acuerdan que no les dije que necesitábamos que nos contestaran desde la Intendencia que iba a pasar con la obra que es la pregunta que nos hace de manera particular. Usted. En el mes de noviembre se enviaron notas. Yo les dije no las van a contestar para mí hay que hacer algo más fuerte como un pedido de sesión. Bueno las notas tal cual lo presumí, no fueron contestadas hacia ustedes y se armó como bien dijo el Presidente una Sesión Especial para tratar específicamente la problemática del Barrio Carbomeral. Tampoco se hizo una respuesta oficial de que estaba haciendo el Municipio que iba a pasar con la obra, pero sí se hizo una conferencia de prensa el día de la Apertura de Sesiones Ordinarias en las que ya el Intendente dijo que la obra estaba caída, esa fue la respuesta, no es oficial de manera escrita hacia los Concejales, pero si fue en conferencia de prensa y en esa oportunidad refirió que él no iba a hacer uso político de la situación del Barrio Carbometal no entiendo a qué se refería con eso. Realmente no entiendo que se refería porque, nosotros somos sujetos de la política. Por tanto todo lo que hacemos es político y debiera ir y a mí me enorgullece decir que hacemos política porque justamente hacer políticas va a ser bien. Que es hacer el bien!! Eso esa es la definición. Él dijo que yo hacer uso político pero que la hora estaba caída. Después de ese anuncio no tenemos otra respuesta para darles y yo lo lamento un montón pero no el Concejo Deliberante no maneja los fondos en lo que sí podemos intervenir y como está la Sesión abierta lo que yo pido es que todas las problemáticas que ustedes han expresado hoy pase a esa Sesión y pronto, pronto, digo en estos días y en las próximas horas nos volvamos a reunir y exijamos por escrita las respuestas que nos tienen que dar, pero más allá de que nos den respuestas por escritos está la voluntad de nosotros y

acá en el compromiso de que no se apruebe el próximo Presupuesto del municipio si para el Barrio no vienen en obras y si él va revuelve a estar ausente de la agenda política y pública del Departamento, me consta que siempre ustedes se dirigen a todos nosotros con respeto y sé que además lo hacen con una paciencia que deja admirable porque la ausencia que tiene el Barrio usted dijo la palabra más dura que hay para escuchar y es de sentirse marginados, es que no sectores que se sientan imaginados hoy lo están lamentablemente somos varios los Concejales que hemos ido al Barrio por distintos motivos. Algunos han ido para campaña nada más y otros hemos seguido yendo porque estamos comprometidos. Y ustedes saben que en lo personal me molesta mucho y me duele que tengan este abandono. Señor Presidente, cuando decía Desiree decía que Malargüe está para polarizado, que para algunos hay mucho y para otros nada. Déjeme decirle que sí he estado recorriendo en estos días. Justamente las periferias de Malargüe y lo que dicen las vecinas es así. Se les ha dicho a los vecinos que sacaran los escombros porque iba a pasar un vehículo a levantar esos escombros y hay calles completas por ejemplo Fuerte El Alamito y Gabino García es donde estuve anoche cerca ahí de los vecinos. Todos los escombros afuera no se pueden ni estacionar tenés que dejar el vehículo casi en la mitad de la calle y las vecinas del Carbo. Ustedes hacen más o menos dos meses y medio que les dijeron lo mismo y ustedes han hablado con servicios públicos y ustedes han hablado con las personas que están a cargo y de referentes. Yo lamento que la gestión se active luego de las Bancas del Ciudadano y lamento que en Malargüe se activen las cosas, incluso hasta la justicia, pero también celebro que sea de esta manera y que por lo menos algo activa porque quizás, ya el respeto institucional se ha perdido y cuando el pedido viene por parte del Concejo Deliberante se decide de manera unilateral no hacer caso. Desde lo personal no estoy dispuesta aprobar el Presupuesto del próximo año, si no viene para cada Barrio de una representación de verdad con nombre, porque que no aparezca tu nombre en el Barrio quiere decir que no estás en la agenda pormenorizado de cada Barrio y las situaciones que están necesitando. No estoy dispuesta a probar un presupuesto donde haya ausentes donde haya grandes ausentes y grandes postergados. Y con la pregunta que nos hacías que como sigue el proyecto, no sabemos porque justamente esa foto que se ha visto esta semana que quisiéramos más fotos de esas de unión y de trabajo en conjunto, esa reunión de trabajo en conjunto y le ponemos de acuerdo demoró un año el 6 de mayo del pasado año. Se lo

convocó al Intendente para saber que íbamos a hacer con los anuncios del Sr. Gobernador, respecto al recambio a la redireccionamiento de los fondos de Portezuelo el 6 de mayo del año 24 y miren ustedes cuánto tiempo demoró en que haya una reunión con el Intendente y los Concejales un año completo es buen síntoma. Sí es buen síntoma, pero es un muy mal síntoma desde la institucional, tener que esperar una reunión porque en el medio pasamos un montón de cosas y como ustedes dicen el medio hay gente que la pasa mal. Hay peligro con la inseguridad hay niños que quería un año en un año para la vida de un niño para la historia de un niño y para sus traza biológica es muchísimo y puede perderse. Lo podemos perder entonces. Es un montón que pase todo ese tiempo para que nos pongamos de acuerdo y decirles que el Concejo Deliberante cuando envió el listado de obras para que los Fondos de Portezuelo se reasignaran sí, tuvimos en cuenta la realización del Barrio Carbamental de la culminación de la obra, sí lo hizo el Concejo Deliberante, pero tal como ustedes dicen. Si no estamos todos unificados y nos estamos todos de acuerdo. Muy pocas cosas van a salir adelante. Así que no claudiquen. Y quizás por la insistencia es cuando se dan más las cosas, no tengan ustedes vergüenza, la vergüenza tienen que tenerla quién es por más por más, de tres cuatro, cinco, veces diez, veces de reclamo y no están accionando. No son ustedes quienes tienen que sentirse avergonzados el día de hoy al contrario orgullosas de seguir representando con el peligro que es a veces poner la cara cuando uno denuncia cuestiones que son irregulares, así que les agradezco la felicito y las animo a que así como lo hacen hoy lo sigan haciendo porque ustedes merecen más no merecen menos de lo que están pidiendo. De hecho lo que están pidiendo es lo básico para la subsistencia. Así que muy agradecida yo y pido eso que pase a la Sesión. Gracias Concejal Silvina Camiolo. /Sr. Presidente tiene la palabra Concejal Martín Palma, gracias Señor Presidente. Dice el Concejal Martín Palma chica muchas gracias por estar nuevamente aquí haciendo uso de la Banca del Ciudadano un derecho que las asiste y en lo personal. Me pone orgulloso que los ciudadanos utilicen voy a tratar de ser tranquilo en esto que voy a decir porque son situaciones que se vienen arrastrando hace mucho tiempo y dónde venimos tratando de tomar intervención hace mucho tiempo y mandamos para un lado demandamos para el otro. La institución trabaja y lamento decirles que hoy no les tengo respuesta. Porque no es una facultad nuestra se dijo una nota en noviembre es cierto no hubo respuesta. Nosotros las doce de marzo convocamos con la Concejal González, la Concejal

Camiolo una Sesión para tratar este punto. Mandamos formalmente institucionalmente y a través del Cuerpo un pedido al Intendente está abierta la Sesión porque la respuesta no llegó. Pero más allá de eso ya se dijo que hubieron reuniones en el Intendente manifestó algo que se había charlado en una reunión que tuvo él casualmente con el IPV y que la obra estaba caída. Nosotros nos acercamos hasta el IPV con la Concejal Camiolo, fuimos, viajamos, hablamos. Iban averiguarnos, ya le contestamos una semana dos semanas tres semanas. Hoy es 22 de mayo, sin respuesta, fuimos con la Concejal González a otro lugar a Desarrollo Humano de la Provincia, a fin de tratar de buscar y mediar soluciones en esta cuestión. A las cinco de la tarde tenés respuesta, 22 de mayo daría nombre de los Funcionarios pero la verdad que cae sobre saco roto. La seguridad, el Concejo se ha preocupado por el tema de seguridad. Hemos llamado a la policía, hemos llamado la Ministra, Hemos llamado vino la Ministra pero lamentablemente no pudimos nosotros tiene un reunión con ella inclusive muchas veces hemos citado la policía de carácter cooperativo si se quiere no tenemos facultades nosotros para citarlos y muchas veces nos han dejado sin su presencia en las reuniones que hemos tenido. Espero que lleguen más móviles porque también fue un compromiso que se tomó de que se iba a dejar policías acá que sí se cumplió y en eso tengo que decir que. Muchas gracias. Pero hay que darles herramientas para que puedan trabajar. Estamos esperando las herramientas, dije que iba a ser tranquilo porque todo esto también tiene que ver con un abandono que yo siento por parte de la Provincia con el Departamento pero no me puedo olvidar. No me puedo olvidar. De que este Concejo acompañó a ésta Gestión. Dándole un leasing donde compraron un montón!!! de vehículos que no he visto camiones. Por ahora ninguno en la calle hasta comprar un para tenerlo guardados? La verdad que no lo sé porque también fue el Concejo Deliberante, hizo un periodo de informe, visitó Servicios Públicos, vimos los vehículos, vimos todo como estaba hicimos el pedido de informe en función de nuestra visita no nos contestó el Ejecutivo. Imagínense ustedes que muchos por ahí se ríen de que siempre tengo el mismo verso de por qué no me contestan? qué pasó con el famoso Leasing?? de los cuatro mil millones de pesos que le dio este Concejo al Municipio, destino de los vehículos, funcionalidad y demás cuestiones que hacen al fondo de la autorización no llega la respuesta y en el medio. Lo único que quedan son los vecinos. Ah!! Pero si un Concejal critica o dice o cuestiona o porque hay palos en a rueda o porque es enemigo o porque

está en contra de una gestión municipal o Provincial o lo que sea. Y tienen un concepto tan errado de lo que es la política!! Por la política. Está para solucionarle los problemas a ustedes vecinos no está para la otra cosa, ni para preocuparse de su cargo personal y ni para defenderlo indefendible está para reclamar el reclamo legítimo de los vecinos y nosotros como Concejales somos los primeros que tenemos que levantar la voz ante el reclamo de ustedes porque gracias a ustedes estamos aquí y eso no se puede olvidar nadie. No importa el color político que tenga porque los problemas estamos acá para solucionarse a uds. y nosotros habilitamos obras y entregamos presupuesto de 35 mil millones de pesos y falta, y lo que más me duele es que intentamos buscar la respuesta como institución y no la tenemos y me da vergüenza tener que decírtelo no la tenemos porque yo soy tu representantes también me hayas o no votado no importa, pero he tratado. Hemos buscado institucionalmente, personalmente en compañía de otros Concejales respuesta y no la tenemos. Necesitamos que esa Banca se utilice todos los jueves que los problemas empiecen a visibilizar porque como decía la Concejala a partir de que se ven los problemas y que los vecinos reclaman parece que les entrara la señal entonces yo apelo a esto. No pierdan la fe, no pierdan el impulso, nunca dejen de reclamar lo que justo y por derecho les corresponde, ustedes saben que los treinta y cinco mil millones de pesos son del pueblo. No son del que tiene que administrar, nos quejamos de que la Provincia nos discrimina, pero nosotros hacemos sistemáticamente los mismo nuestro Departamento, empecemos a mirar para adentro y después salgamos para afuera. Siempre voy a estar acompañando las causas de los vecinos, de los Malargüinos y no voy a entrar para el costado. No importa el color que sea, porque primero que nada , soy malargüino, lamento que esta situación no pueda tener una respuesta satisfactoria en este tiempo, pero como bien lo dijo la Concejala Camiolo, con nosotros nos reunimos con el Intendente y lo hemos pedido acompañarlo a ver al Secretario Infraestructura de la Provincia el Señor Natalio Mema y me comprometo en lo personal a preguntar particularmente por el Barrio a ver si el Ministro Infraestructura de la Provincia me da una respuesta que yo le pueda transmitir a ustedes y que sea del carácter formal porque lo que he mandado la institución no lo han contestado nuevamente te pido disculpas. Desde mi Banca y se que todos los Concejales van a estar para acompañar el reclamo de todos los vecinos./ Gracias Concejala Martín Palma/. Sr. Presidente. Concejala Viviana Mosca tiene la palabra. Gracias Sr. Presidente. Bueno ante

que nada, Anito es un gusto que esté acá con tu justo y legítimo reclamo. Vos sabés? que bueno, vos están al tanto, el 06 de marzo mandé una nota tanto al Senado como a la Senadora Jessica Laferte, solicitando formalmente información sobre el estado administrativo y técnico de las obras de integración socio urbana del Barrio Carbometal, la verdad que veo que todos los Concejales hemos intentado por diferentes caminos y lamentablemente hoy te tenemos que decir que no tenemos respuesta. Pero bueno lo vamos a seguir intentando yo desde mi Banca. Esta nota fue que luego la Senadora fue y se arrimó al Barrio y lo recorrimos. Pero bueno, lamentablemente estamos ya terminando mayo y no tenemos respuesta, yo desde mi Banca, voy a volver a comunicarme, voy a volver a enviar una nota al Senado y bueno, tanto así como Martín como a los otros Concejales a ver qué respuesta nos pueden dar. Yo creo que el Estado soy una convencida de que todo es decisión política, esto es de la Nación, es de la Provincia como nos corresponde. Y para otras cosas no nos corresponde. Soy una convencida de que lo que estén a cargo de la Política o del Estado, deciden hacerlo o les conviene hacerlo así que bueno, un gusto que estén aquí y que tengas un lindo día./ ( Responde la Sra. Ana Garrido ,Gracias igual a Ud!!)/. Sr. Presidente tiene la palabra Concejel Pablo Villarruel, gracias. Hola buenos días. Hola! Claramente agradecerles y sin duda y por lo que uno ve muchas veces pasa lo que comentaba Ud. el miedo a exponerse y la verdad tiene mucho coraje y mucho cariño y sentido de pertenencia, porque estar acá por tratar de mejorar las cosas, por ahí realmente ver en 15 días hicieron quince allanamiento habla de que sí se está trabajando y que están haciendo el esfuerzo con más o menos recursos sin lugar a dudas. La policía está trabajando por ahí se ven desbordados, sin lugar a dudas tenemos que comenzar a trabajar y ir en equipo. Para que esto funcione. Yo la verdad que tanto estamos en el Barrio y tenemos la oportunidad de charlar con los vecinos, y uno va viendo otras cosas que cada vez se van generando más preocupaciones entre ellos creo que tenemos que empezar con el primer con algo digo esto de la limpieza no tiene mucho que ver con el tema de si se va a seguir el Barrio, si va a seguir creo que es algo básico entonces tendríamos que empezar ahí. Digo si sabemos bien. Que Malargüe ya ha dejado de hacer un pueblo para hacer hoy una Ciudad, pero tener el compromiso y bueno otra vez animar y creo que eso va a ser entre todos a que podamos por lo menos impulsar nosotros desde aquí para que se pueda hacer esa limpieza y empezar a a cambiar desde ese punto que es lo que tenemos más cerca.

Después dijo claramente todo está muy preocupado para ir a los lugares que tengamos que ir a tocar para ver si si tenemos otro tipo de respuesta para proyectos más grande o por lo que sería haciendo, pero digo que no es inmediato. Creo que sería fundamental ver el tema, este de la limpieza y por ahí también comprometerlo a los que tienen un poco más de llegada al Ejecutivo lograr digo este este paso no es cierto, todo camino, empieza como un paso de Dios. Podríamos arrancar con esto. Sin duda que en el compromiso de todo esto se lo puedo asegurar porque será algo que estoy convencido de que acá en el Concejo a las personas que están los Concejales son personas que realmente más allá de la ideología política se preocupan por la situación de Malargüe así que eso quédese más que tranquila que seguramente vamos a tener que armar lograr una respuesta en el corto plazo y ojalá que sea así. Bueno era eso nada más. Agradecerle también y mandarle un gran saludo a la gente de Carbometal, sin duda debe estar pasando muy mal. La verdad es que no me imagino o no me imaginaba hasta hace un poco tiempo atrás que esté pasando estas cosas en Malargüe, que la gente se esté atrincherando en sus casa para para poder estar en la tranquilidad y lo importante que debe ser así. Bueno nada, eso se veía mucha clase. Gracias Concejal./Concejal Elizabeth González. Tiene la palabra./Bueno, gracias Señor Presidente eh solamente agradecerles a ustedes por venir. Sabemos todos los que está pasando. Yo he vivido mucho años cerca de Uds. , así que sé con lo que se pasa y todo lo que está pasando en el hoy en el Barrio y solamente agradecerle y que quede el compromiso de todos los Concejales porque todos los que estamos acá vamos a luchar para que ustedes estén y estén y vivan como se merece y que no lo del inseguridad bueno ya lo están haciendo,están haciendo trabajos y han cambiado muchas cosas pero que hay que involucrarse más y ser verdad. Y bueno y comprometernos nosotros para ver lo primero que es. Lo como dijo el Concejal Villarruel de la limpieza que es necesaria y no solamente en el Barrio de Uds, sino en otros Barrios que también como dijo la Concejal Camiolo y hay Barrios en la periferia que están por toda la basura afuera y no pasa pero bueno en el compromiso de trabajar todos en conjunto porque acá siempre lo hacemos y tratar de solucionarles el problema en lo antes posible. Muchas gracias por venir. /Sr. Presidente. Concejal Emilce Mansilla tiene la palabra buen día Estela , muchas gracias por ocupar la Banca del Ciudadano. Yo le pedí también las notas se acuerda Estela. Yo la llevé personalmente también nuevamente las notas a Servicios Públicos y bueno que me gustaría

saber si tuvo alguna respuesta escrita o algo, sino para volver a reclamar y no me parece que hagamos discriminación con los Barrios. Por acá todos somos iguales, o sea nadie más que nadie. Entonces si tenemos que trabajar vamos a trabajar para todos. Gracias. Estelita/. Sr. Presidente tiene la palabra Concejal Magali Acota. Gracias Sr. Presidente. Buenos días, Desi, Ana y la vecina que está con nosotros. Desde nuestro lugar hemos visto todo el avance que fue teniendo el Barrio tuve en su momento cuando empecé con mi militancia política de conocer el Barrio, cuando ni siquiera tenía luz y ni siquiera tenía las calles. También me duele saber que tenemos un Gobierno Nacional que no crea en la obra pública y lamentablemente a esa decisión política. Hoy en día el Barrio tiene una obra, una obra que iba a transformar ese Barrio, y le iba a dar una dignificación a sí mismo, no es cierto. Eh totalmente paralizada sabemos porque se nos dijo en la reunión que estuvo el señor. Intendente casi unos días que la Provincia también está de dudando. Gran parte de los certificados del avance de esa obra, lo cual también nos duele porque seguimos siendo discriminados por parte del Gobierno Provincial en tantas cosas y lo que sí decirle a los vecinos que es la voluntad de todos y todas nosotras de poder generarles una solución porque si realmente estamos en esto porque queremos cambiarle la vida mejorarle un poco la vida de cada vecino, vecina que tenemos en el Barrio. Lamentamos mucho en los niveles de inseguridad que se están viviendo y eso es a nivel general. Desde el Observatorio de Seguridad se han podido ver el antes de estadísticas en el acrecentamiento y quizás tiene que ver con todo esto de los discursos de odio que se están brindando por todos lados y es lamentable que quienes má los absorban por ahí sean los chicos jóvenes y con vecinas comprometidas así para brindarles una solución a los espacios de oseo. También es muy importante tenerlo en nuestra comunidad. Vamos a intentar ver qué es lo que se puede hacer con respecto a ese tema. Si comparto como decía recién Pablo de poder empezar, por lo que podemos nosotros por lo tangible que es poder brindar un mejor servicio público. Las vecinas lo hicieron en una oportunidad cuando vinieron acá al Concejo Deliberante tuvieron una respuesta. Vamos a volver a intentar a que esto sea así y que sea en una cuestión de diagrama que lo tengan porque todos los Barrios lo merecen y ya que han estado trabajando las vecinas con la Dirección de Inclusión y Desarrollo Social poder avanzar en esto que es una estadística de niños, niñas y adultos mayores como decían ellas mismas y lo solicitaban acá para que ustedes disponibilidad del Barrio y ver qué más otras

posibilidades de talleres puedan tener ahí el Barrio para generar actividades en los mismos vecinos tienen el otro otros espacios de encuentro y de reunión. Les agradezco mucho por esto porque la Banca del Ciudadano, también es para marcarnos qué es lo que se está haciendo bien que es lo que se está haciendo mal y dónde es que hay que mejorar, creo que ese es el objetivo principal que tiene esta Banca del Ciudadano.. Así que muchas gracias. Gracias. Concejal Acosta./ dice el Presidente: Ana muchísimas gracias y Desiré muchísimas gracias por estar. Creo que todos coincidimos en que el tema tratado hoy en la Banca va a pasar a la Sesión que tenemos abierta. Se va a acumular toda la documentación y bueno tal cual lo han expresado todos. Entendemos que más allá de los alcances, nuestros, siempre hay una cuotita de responsabilidad por parte de nuestra, así que vamos a actuar de lo más rápido que podamos para para empezar a llevar, aunque sean las mínimas soluciones y de a poco ver que se puede ir solucionando en realidad. Muchísimas gracias. Quería contarle una cosa (Dice la vecina), con respecto a la cartelería que ya salió probada del Barrio. Es algo indispensable para nosotros Porque llegue el cartero, llegue quine llegue. Les cuenta un montón ubicarnos, como yo se lo planté, el otro día a Silvi si salió aprobado, dónde está?? Dónde salieron nosotros en esa en esa Sábana por la cual han salido obras aprobadas con cartelería Barrio, No es así Silvi?? (Contesta la Concejal Silvina Camiolo, hay Presupuesto para cartelería) Nosotros no existimo (dice la vecina Y lo tenemos aprobado.(El Presidente dice: Lo vamos a incluir en el reclamo que quedamos consulta. La entrada del Barrio es una boca de lobo. (inaudible) ... Vamos a tienen un diagrama, lo que está Banda del Ciudadano. Sí vamos a cerrar. Pasa a Sesión Especial abierta.-

